

Rococo通信 Vol.77

いつまで経っても涼しくならない今年の秋。夏から秋を通り過ぎて冬へ移りそうです🍁
ただ、10月中旬頃から昼間は汗ばむ陽気でも、朝夕は冷えましてね。
この寒暖差で風邪気味の様子も…。体調管理を整えて楽しく過ご
しましょう。



★街のイベント情報★

● 唐津くんち ●

11月といえば唐津くんち。子どもたちの中にはソワソワ、楽しみにしている子もいます。曳き子として活躍するお友達もいますよ。ケガや事故のないよう楽しんで下さいね。くれぐれもお小遣いの使いすぎに注意ですよ。



♪ Rococo のワクワク日記♪

● ロココの花壇 ●

その後、何度も小さな小さな実を付けてはくれるのですが、それ以上は大きく成長してくれません。けれど気にしてスイカの様子を見てくれたり、「こんなにツルが伸びるんだ」「スイカの花って黄色なんだ」と、よい学びの機会となりました。草むしりもしてくれています！



♪ Rococo のワクワク日記♪

● ハロウィンパーティー ●

楽しみにしていたBBQ。ところが…生憎の雨。いつまた振り出してもおかしくない曇り空のため、外で焼いて室内で頂くことになりました。お肉に野菜、もりもり食べました。みんなが大好きなのはウィンナーかな～（笑）
その後はハロウィンの仮想をしてクイズ大会。ハロウィンのおやつをもらってニコニコ。楽しい1日になりました。



※ お知らせ ※

Rococo原子力防災訓練

佐賀県・唐津市・玄海町同日開催
【11月30日(土)】
予定しています

次回も
お楽しみに!!

